

## **Auslandsaufenthalt in Dublin 2023**

Ich hatte dieses Jahr 2023 die Möglichkeit mit Hilfe der Max-Weber Schule eine Auslandspraktikum in Dublin zu machen.

Ich war vom 26.02.23 bis 18.03.2023 in Dublin.

Aber wie hat alles gestartet?

Wir (eine Gruppe von 8 Berufsschülern) haben uns morgens um 5 Uhr am Basler Flughafen getroffen. Wir sind dann erst von Basel nach Amsterdam geflogen und hatten dort eine 4h Aufenthalt. In Amsterdam hatten wir dann die Möglichkeit in den Duty Shops uns umzuschauen und uns ein wenig die Zeit zu vertreiben. Um 11 Uhr ging es dann weiter – dann hieß es ab nach DUBLIN.

In Dublin angekommen wurden wir von einem Taxifahrer abgeholt dieser hat uns dann zu unseren Gastfamilien gebracht. Meine Gastfamilie war sehr nett und hat uns die Ankunft in dem neuen Land sehr erleichtert.

Unsere Gastmutter hat uns ihre Hausregeln erklärt, welche aber nicht besonders dramatisch waren da Sie uns sehr viel Freiraum gelassen hat. Bei der Gastfamilie hatten wir ein eigenes Zimmer wie auch ein Bad, welches für uns sehr gut war, da wir unseren eigenen Bereich hatten.

In der ersten Woche hatten wir beim ADC-College einen Sprachkurs. Dort haben wir alles Wichtige gelernt, was für unser Praktikum wichtig war. Beispielsweise haben wir über die Themen Smalltalk, Vorstellungsgespräch, die irische Kultur und vieles mehr gesprochen.

Mir hat dieser Sprachkurs sehr viel geholfen da ich dadurch meine Vokabeln auffrischen konnte und die Hemmung vor Sprechen auf Englisch gemindert habe.

Die anderen beiden Wochen war ich in einer Anwaltskanzlei. Dort durfte ich viele verschiedene Einblicke gewinnen. Ich habe an der Rezeption geholfen, habe Telefonate entgegengenommen und ich durfte auch die Anwalte zu Gerichtsverhandlungen mit begleiten. Mir hat es dort sehr viel Spaß gemacht da mir die Anwaltskanzlei viel ermöglicht hat und das Team mich sehr herzlich aufgenommen hat.

An den Wochenenden hatten wir sehr viel Freizeit dort konnten wir Dublin so richtig auf uns wirken lassen. Wir haben die verschiedensten Sehenswürdigkeiten wie zum Beispiel Guinness Storehouse, St. Patrick's Cathedral, Phoenix Park, Trinity College und noch vieles mehr besuchen.

Der Aufenthalt in Dublin hat mir unfassbar viel Spaß gemacht, es war total interessant mal in eine andere Arbeitskultur hineinschauen zu können und die vielen schönen Fassetten von Dublin erleben zu können.

Nadine Wiestler